

[Últimas Noticias](#)[Finanzas personales](#)[\\$ Dólar hoy](#)[Política](#)[Indicadores](#)[Tendencias](#) > [Pacífico 1](#) | [Infraestructura](#) | [Salario Mínimo](#) |

[Noticias económicas importantes](#) | [Nombramientos](#) | [Noticias de Minería y Energía](#) | [Noticias empresariales](#) | [Noticias petroleras](#)

César Loza será el nuevo representante de los trabajadores en la Junta Directiva de Ecopetrol

La votación superó el 60 % de participación y fue auditada por instancias corporativas de la petrolera.



Por: Paula Murcia Molano - 2026-01-16

amplia su portafolio conx nuevas opciones para



César Loza, representante de los trabajadores en la Junta Directiva de [Ecopetrol](#). Foto: Tomada de la cuenta de X @usofrenteobrero

Compártelo en:



César Eduardo Loza Arenas fue elegido como representante de los trabajadores en la Junta Directiva de [Ecopetrol](#), uno de los cargos de mayor peso en el gobierno corporativo de la principal empresa del país.

La elección se cerró a las 4:30 p. m. del 15 de enero de 2026 y contó con el acompañamiento de la vicepresidencia corporativa jurídica y secretaría general; la vicepresidencia corporativa de ciencia, tecnología e innovación; la vicepresidencia corporativa de talento organizacional, y la dirección corporativa de auditoría interna, que horas después acreditó la transparencia del proceso y la idoneidad de la plataforma de votación.

De acuerdo con los resultados consolidados y auditados, Loza obtuvo 1.724 votos, equivalentes al 28,6 % del total, imponiéndose sobre otros 15 candidatos. Cabe mencionar que en el segundo puesto quedó Mary Luz Ríos y en el tercero, María Ximena Copete.



César Eduardo Loza Arenas @cesarloza01 · [Seguir](#)



Hoy vivimos un día histórico en los 74 años de **Ecopetrol**, la empresa más importante del país. En un proceso legítimo, democrático y con todas las garantías para elegir y ser elegido, las trabajadoras y los trabajadores me han otorgado el honor y la gran responsabilidad de **Mostrar más**



Una vez cerrada la plataforma de votación a las 4:30 p.m. del día 15 de enero del 2026, el proceso contó con el acompañamiento de la Vicepresidencia Corporativa Jurídica y Secretaría General; la Vicepresidencia Corporativa de Ciencia, Tecnología e Innovación; la Vicepresidencia Corporativa de Talento Organizacional, y la Dirección Corporativa de Auditoría Interna (quien, siendo las 9:30 p.m. del mismo día, mediante informe **acreditó la transparencia del proceso e idoneidad de la plataforma utilizada**).

De acuerdo con los **resultados consolidados y auditados del proceso** el postulado para ocupar el renglón 7º de la plancha de candidatos y candidatas a la Junta Directiva de Ecopetrol S.A es: César Eduardo Loza Arenas.

11:45 p. m. · 15 ene. 2026



75 Responder Copia enlace

[Leer 15 respuestas](#)

Quién es César Eduardo Loza Arenas

Loza es presidente de la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo (USO) y **trabajador de carrera en Ecopetrol**, con una trayectoria ligada a la **defensa de los derechos laborales, la seguridad industrial** y el debate sobre el rumbo estratégico de la empresa en medio del proceso de transición energética.

Su elección se da en un momento clave para **Ecopetrol**, marcado por la discusión sobre exploración, transición energética, resultados financieros y nuevos proyectos en la mira.



César Loza, representante de los trabajadores en la Junta Directiva de **Ecopetrol**. Foto: Tomada de la cuenta de X @usofrenteobrero

Las prioridades de César Eduardo Loza

Tras conocerse los resultados, Loza reaccionó en su cuenta de X y destacó que el proceso se realizó con garantías.

"Las trabajadoras y los trabajadores me han otorgado el honor y la gran responsabilidad de representarlos en la Junta Directiva de **Ecopetrol**", escribió, al tiempo que agradeció de manera especial a quienes respaldaron su candidatura.

En su mensaje, el nuevo representante de los trabajadores fijó las **cuatro prioridades** que marcarán su gestión:

1. Defensa integral de **Ecopetrol**.
2. Protección del empleo y de los derechos laborales.
3. Seguridad y soberanía energética del país.
4. Una transición energética justa.

—

Tags: [Colombia](#), [ecopetrol](#), [Noticias Valora Analitik](#)

[Inicio](#) - [Noticias económicas importantes](#) - César Loza será el nuevo representante de los trabajadores en la Junta Directiva de **Ecopetrol**



[Inscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



[Síguenos en WhatsApp channels](#)



[¿Ya eres Premium? Suscríbete acá](#)

También te puede interesar:



Aerocivil recibió alerta por "actividad militar" en espacio aéreo colombiano; EE.UU. advirtió ataques al narcotráfico



Celsia Colombia, filial de la energética Celsia, deslistó sus acciones ordinarias de la BVC



MinMinas anunció que el precio de la gasolina bajará desde el 1 febrero, pero no hay detalles de la implementación

VALORA
ANALITIK

[🔗](#) [𝕏](#) [LinkedIn](#) [Instagram](#) [TikTok](#) [YouTube](#) [Facebook](#) [Telegram](#)

Contacto

Cr 43A No. 5A-113 Of. 2020 Edificio One Plaza - Medellín
(Antioquia) - Colombia

(+57) 321 330 7515

Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial

(+57) 300 355 0490

Email: comercial@grupovaloradem.com.co

Valora Analitik Newsletter

Información estratégica para decisiones inteligentes. Inscríbete gratis al newsletter diario de Valora Analitik.

Te recomendamos leer:

Puntos Colombia amplía su portafolio con nuevas opciones para el sector corporativo; estas son las apuestas

[Ver más](#) [Cerrar](#)